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        Aos CINCO  de  FEVEREIRO  de  MIL  NOVECENTOS   e  NOVENTA  e SETE 
        nesta Vila de Sines e Sala  de  Sessoes  do Edificio  dos Pacos do 
        Concelho, teve  lugar  a   REUNIAO  ORDINARIA da  Camara Municipal 
        de Sines, estando presentes: 
 
        PRESIDENTE : FRANCISCO MARIA PEREIRA  DO O PACHECO, que  presidiu 
                     aos trabalhos. 
 
        VEREADORES : - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
                     - CESAR LUIS DA SILVA BEJA 
                     - ANTONIO GONCALVES CORREIA 
                     - IDALINO SABIDO JOSE 
                     - CARMEM ISABEL AMADOR FRANCISCO 
 
        FALTAS JUSTIFICADAS: FRANCISCO PEREIRA VENTURINHA 
 
        Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
        a reuniao, eram 11.30 Horas.-------------------------------------- 
 
        I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
        1 - PRESIDENTE:--------------------------------------------------- 
        1.1 - INAUGURACAO DA RESTAURACAO DA CAPELA DA MISERICORDIA:------- 
        Apresentou proposta  do  Programa  para  o  dia  24  de Fevereiro, 
        Inauguracao da restauracao da Capela da Misericordia e Comemoracao 
        dos 500 anos do despacho de nomeacao  de Vasco da Gama pelo Rei D. 
        Manuel para comandar  a  armada  que  descobriu o caminho maritimo 
        para a India.----------------------------------------------------- 
        Aprovado por unanimidade.----------------------------------------- 
 
        1.2 - PARTIDA PARA A INDIA - 1 A 8 DE JULHO:---------------------- 
        Apresentou ainda a ideia  generica  da  semana  da "Partida para a 
        India", de 1 a 8 de Julho.---------------------------------------- 
 
        * O Sr. Vereador Idalino entrou nesta altura dos trabalhos.------- 
                                                                   .../...
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        1.3 - PROTOCOLO PARA A  REALIZACAO DE INICIATIVAS LIGADAS AO VASCO 
        DA GAMA:---------------------------------------------------------- 
        Apresentou proposta de  protocolo  entre  a  Comissao Nacional dos 
        Descobrimentos,  a  Administracao  do  Porto  de  Sines,  a Camara 
        Municipal de Sines  e  a  Diocese  de  Beja,  para a realizacao de 
        varias iniciativas  ligadas  ao  Vasco  da  Gama, nomeadamente uma 
        Exposicao tematica em 1998.  Esta  exposicao  estara ligada a Expo 
        98, que tem  apenas  3  nucleos  fora  de  Lisboa: Porto, Sagres e 
        Sines.------------------------------------------------------------ 
        Aprovado,  por  unanimidade,   o  Protocolo.  Fotocopiar  para  os 
        Vereadores Guinote e Idalino.------------------------------------- 
 
        2 - VEREADORA CARMEM:--------------------------------------------- 
        2.1 - CENTRO  CULTURAL  EMMERICO  NUNES  -  POSTO  DE INFORMACAO A 
        JUVENTUDE:-------------------------------------------------------- 
        Apresentou proposta de parceria  entre  CCEN  e  o IPJ - Instituto 
        Portugues da Juventude para  a  criacao  do  Posto de Informacao a 
        Juventude, nas instalacoes do  Centro  Cultural,  em que se propoe 
        que  a  CMS  participe  atraves  do  financiamento  da  ligacao  a 
        Internet, ate ao montante de 50 contos/mes.----------------------- 
        Aprovado, por unanimidade,  que  a  CMS  participe nesta parceria, 
        sendo entidade promotora do Posto de Informacao a Juventude.------ 
 
        3 - VEREADOR CESAR:----------------------------------------------- 
        3.1 - REDISTRIBUICAO DE LOTES DE TERRENO NA ZIL 2:---------------- 
        Propos que seja incluida  na  ordem  de trabalhos a redistribuicao 
        lotes de terreno na ZIL II.--------------------------------------- 
        Aprovado, por unanimidade.---------------------------------------- 
 
        3.2 - ABASTECIMENTO DE AGUA A DALDA:------------------------------ 
        Informou que se o tempo continuar bom, se reiniciarao os trabalhos 
        de abastecimento de agua a Dalda.--------------------------------- 
 
        3.3 - REPAVIMENTACAO DA RUA  SERPA  PINTO  E DA RUA FRANCISCO LUIS 
        LOPES:------------------------------------------------------------ 
        Informou que,  a  repavimentacao  da  Rua  Serpa  Pinto  e  da Rua 
        Francisco Luis Lopes esta concluida,  faltando fazer os desenhos a 
        pedra negra  e  a  colocacao  da  iluminacao  publica e mobiliario 
        urbano.----------------------------------------------------------- 
 
        3.4 - CARNAVAL DE 1997:------------------------------------------- 
        Informou que temos  estado  a  dar  apoio  em  termos de pessoal e 
        equipamento ao Carnaval.------------------------------------------ 
 
        4 - VEREADOR IDALINO:--------------------------------------------- 
        4.1 - EMPREITADA DO LOTEAMENTO DO FAROL:-------------------------- 
        Solicitou informacao sobre  se  o contrato da empreitada das obras 
        de urbanizacao do Farol ja tem visto do Tribunal de Contas.------- 
        Foi informado de que ainda nao.----------------------------------- 
 
        4.2 - ETAR DE PORTO COVO:----------------------------------------- 
        Solicitou informacao sobre a  ETAR de Porto Covo.----------------- 
                                                                   .../...
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        O Vereador Cesar informou que  esta  em bom andamento e dentro dos 
        prazos, devendo no entanto haver alteracoes a pedido do PNSACV.--- 
 
        4.3 - INDEMNIZACOES AOS PESCADORES:------------------------------- 
        Sente que estamos num impasse.------------------------------------ 
        O  Presidente  relembrou  que  o  governo  recusou  o  programa de 
        indemnizacoes, o PS e PP rejeitaram  a inclusao em PIDDAC da verba 
        destinada a este fim .-------------------------------------------- 
        Os Vereadores Idalino e  Guinote  propoem  que  se avance para uma 
        accao em Tribunal contra o  INAG,  desde que os pescadores assim o 
        entendam e o solicitem a Camara.---------------------------------- 
 
        Propoem ainda que, dos 90 mil  contos que a Petrogal vai financiar 
        a obra do Castelo, tendo 30  mil contos em orcamento  para a obra, 
        utilize os restantes 60  mil  contos para ressarcir os pescadores, 
        enquanto o processo em  Tribunal  nao e resolvido, referindo ainda 
        que se pode apelar para o Tribunal Europeu.----------------------- 
        Deliberado, por unanimidade, solicitar  parecer a um jurista sobre 
        a viabilidade de uma  accao  contra  o  Estado  Portugues, e ser a 
        Autarquia interpor esta causa  em  nome dos Pescadores. ---------- 
        Quanto ao restante a proposta e rejeitada por nao se concordar com 
        a utilizacao de verbas destinadas  a recuperacao do Castelo, que a 
        Petrogal ira transferindo para  a  Camara  a medida  da realizacao 
        das obras. ------------------------------------------------------- 
 
        5 - VEREADOR GUINOTE:--------------------------------------------- 
        5.1 - CENTRO DE SAUDE EM PORTO COVO:------------------------------ 
        Tem conhecimento de que ARSS pretende construir um Centro de Saude 
        em Porto Covo, e que  a  dificuldade  agora  e a nao existencia de 
        terreno publico disponivel.--------------------------------------- 
        Fez a mesma pergunta para o Quartel da GNR.----------------------- 
        O Presidente informou que, a Autarquia nao tem conhecimento destas 
        situacoes, e que o ultimo contacto tido com a ARSS, ha cerca de um 
        ano, falou da questao do Centro  de  Saude de Porto Covo e do novo 
        ou ampliacao do actual Centro de Saude de Sines. ----------------- 
 
        5.2 - INVESTIFINATUR:--------------------------------------------- 
        Solicitou informacao quanto as  obras de urbanizacao efectivamente 
        realizadas e ainda quanto aquilo que pagou a Investifinatur a SLE, 
        ja que nao ha ligacao  de  iluminacao  publica, nem PT's no artigo 
        47. -------------------------------------------------------------- 
        Deliberado, por unanimidade, solicitar informacao a SLE quanto aos 
        pagamentos efectivamente realizados, ou garantias existentes, para 
        o artigo 47. ----------------------------------------------------- 
 
        5.3 - DESALOJADOS DE S. MARCOS:----------------------------------- 
        Solicitou  informacao  sobre  o  processo  dos  desalojados  de S. 
        Marcos.----------------------------------------------------------- 
        O  Presidente  informou  que  sabe  que  se  chegou  a  um  acordo 
        judicial, nao tendo conhecimento de que  tipo de acordo foi. A CMS 
        apenas disponibilizou os  servicos  do  seu Consultor Juridico aos 
                                                                   .../...
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        moradores  que  nao  tivessem  disponibilidade  para  contratar um 
        advogado.--------------------------------------------------------- 
 
        6 - VEREADOR CORREIA:--------------------------------------------- 
        6.1 - TOLERANCIA DE PONTO - CARNAVAL:----------------------------- 
        Propos conceder tolerancia de ponto  a todos os funcionarios a 50% 
        nos dias 10 e 12 de Fevereiro.------------------------------------ 
        Aprovado, por unanimidade.---------------------------------------- 
 
        6.2 -  SUSPENSAO  PREVENTIVA  DO  FUNCIONARIO  RUI  FILIPE CORREIA 
        CUSTODIO:--------------------------------------------------------- 
        Homologada a decisao  de  suspensao  preventiva,  nos termos do DL 
        24/84.------------------------------------------------------------ 
 
        * Foram interrompidos os  trabalhos  eram 13 horas, recomecando os 
        mesmos eram 15 horas, sem a presenca do Sr. Vereador Idalino.----- 
 
        II - ORDEM DO DIA:------------------------------------------------ 
        1 - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:------------------------------------ 
        1.1 - ABVS - ASSOCIACAO DOS BOMBEIROS VOLUNTARIOS DE SINES:------- 
        Presente of. c/ entrada n. 955,  de 97.01.24, enviando a lista dos 
        Corpos Sociais Eleitos em  Assembleia Geral realizada em 97.01.10, 
        e manifestando total disponibilidade na prossecucao dos objectivos 
        comuns  em  funcao  do  enaltecimento  e  prestigio  dos Bombeiros 
        Portugueses. Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho de:" Tomamos 
        conhecimento. Fotocopiar para o Vereador Guinote".---------------- 
 
        1.2 - AMDS - ASSOCIACAO DE MUNICIPIOS DO DISTRITO DE SETUBAL:----- 
        Presente of. c/ entrada n. 952, de 97.01.24, enviando nota sobre a 
        reuniao do grupo  de  trabalho  das  bibliotecas,  que se debrucou 
        essencialmente sobre o V  Encontro  da Leitura Publica do Distrito 
        de Setubal a realizar na  Moita  em  21  a  23 de Outubro de 1997. 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento".-- 
 
        1.3 - AMLA - ASSOCIACAO DOS MUNICIPIOS DO LITORAL ALENTEJANO:----- 
        Presente of. c/ entrada n.  774,  de 97.01.20, enviando o Plano de 
        de Promocao  Turistica  do  Alentejo-97,  Protocolo  de cooperacao 
        celebrado entre as Regioes e  Comissoes  Municipais de Turismo e a 
        Carta da Regiao de Turismo de S. Mamede sobre criacao da Regiao de 
        Turismo do Alentejo.  Mereceu,  por  unanimidade,  o despacho de:" 
        Tomamos  conhecimento.  Fotocopiar  para   o  Vereador  Guinote  e 
        Idalino".--------------------------------------------------------- 
 
        * O Sr. Vereador Idalino entrou nesta altura dos trabalhos.------- 
 
        1.4 - AMLA -  ASSOCIACAO DOS MUNICIPIOS DO LITORAL ALENTEJANO:---- 
        Presente of. c/ entrada n.  775,  de 97.01.21, enviando o projecto 
        de parecer do Conselho da  Regiao  do Alentejo sobre a proposta de 
        Plano de Actividades da CCRA, para 1997. Mereceu, por unanimidade, 
        o despacho de:" Tomamos conhecimento".---------------------------- 
 
        1.5 - ANMP - ASSOCIACAO NACIONAL DOS MUNICIPIOS PORTUGUESES:------ 
                                                                   .../...
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        Presente of. c/ entrada n. 665, de 97.01.17, enviando documentacao 
        sobre  a   DIRECTORIA   V   (Convencao   Europeia   de  Cooperacao 
        Inter-Regional Interna e Externa) / Programa RECITE II, a realizar 
        em Estrasburgo em Franca, nos  dias  24,  25  e 26 de Fevereiro de 
        1997. Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"A CMS delega no 
        Presidente da  CMS  a  designacao  da  delegacao  de  Sines que se 
        deslocara  a  Estrasburgo  no  ambito  da  iniciativa  Comunitaria 
        Directoria V. Fotocopiar para  os  Vereadores  Guinote e Idalino e 
        anterior documentacao sobre o assunto".--------------------------- 
 
        1.6 - ANMP - ASSOCIACAO NACIONAL DOS MUNICIPIOS PORTUGUESES:------ 
        Presente  of.  c/  entrada   n.   827,  de  97.01.22,  propondo  a 
        realizacao, em cada um dos 305 Concelhos do pais, de uma exposicao 
        subordinada ao  tema:  "20  ANOS  DE  PODER  LOCAL  /  20  ANOS DE 
        DESENVOLVIMENTO". Mereceu, por  unanimidade,  o despacho de:"A CMS 
        ira produzir uma exposicao atraves da AMLA que depois se deslocara 
        a Braga".--------------------------------------------------------- 
 
        1.7 - ANMP - ASSOCIACAO NACIONAL DOS MUNICIPIOS PORTUGUESES:------ 
        Presente of. c/ entrada n. 1187, de 97.01.30, enviando a Resolucao 
        do Comite das Regioes sobre  o  Ano  Europeu da Democracia Local e 
        Regional.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"  Tomamos 
        conhecimento. Fotocopiar para o Vereador Guinote".---------------- 
 
        1.8 - APARF -  ASSOCIACAO  PORTUGUESA  AMIGOS DE RAOUL FOLLEREAU - 
        Luta contra a Lepra:---------------------------------------------- 
        Presente documento solicitando colaboracao  na Campanha Salvar uma 
        VIDA.  Mereceu,  por  unanimidade,   o  despacho  de:"Aprovado  um 
        subsidio de 50.000$00 ".------------------------------------------ 
 
        1.9 - APD - ASSOCIACAO PORTUGUESA DE DEFICIENTES - 25. Aniversario 
        da  Associacao  Portuguesa  de Deficientes:----------------------- 
        Presente  of.  c/  entrada  n.  778,  de  97.01.21,  solicitando a 
        atribuicao de um subsidio que viabilize a edicao de um Livro sobre 
        o historial desta Associacao. Mereceu, por unanimidade, o despacho 
        de:"A CMS adquirira  livro  ou  livros  da  edicao  que  a APD ira 
        publicar".-------------------------------------------------------- 
 
        1.10  -  CONTRA-REGRA   -   ASSOCIACAO   DE  ANIMACAO  CULTURAL  - 
        TEATRO-OFICINA:--------------------------------------------------- 
        Presente carta  c/ entrada n. 1025, de 97.01.27, enviando copia da 
        escritura e dos estatutos da referida associacao e tambem proposta 
        de utilizacao do  espaco  Teatro-Oficina.  Informando  ainda que o 
        projecto  de  ocupacao  e   dinamizacao  do  Teatro-Oficina  e  do 
        Cine-Teatro Vasco da Gama esta  em fase terminal, e solicitando os 
        servicos a tempo  inteiro  da  funcionaria  da CMS, Julieta Aurora 
        Santos, a partir do  dia  11  de  Fevereiro  de 1997. Mereceu, por 
        maioria, com os votos contra  dos  Vereadores Idalino e Guinote, o 
        despacho de:"A CMS aprova a cedencia do Teatro Oficina para uso de 
        associacao nao corroborando a  proposta de utilizacao deste espaco 
        para espectaculos  pois  nao  reune  as  condicoes  legais  para o 
        efeito.  A  CMS  aprova  o   destacamento  da  Julieta  Aurora  na 
                                                                   .../...
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        Associacao Contra Regra conforme proposto. Devera por consequencia 
        ser  refeito  o  protocolo-proposta.  Fotocopiar  para  o Vereador 
        Correia".--------------------------------------------------------- 
 
        1.11 -   MARD   -   MOVIMENTO   ALENTEJO   PELA  REGIONALIZACAO  E 
        DESENVOLVIMENTO:-------------------------------------------------- 
        Presente of. c/ entrada n.  1116,  de 97.01.29, informando sobre a 
        realizacao da 3. Assembleia do  Mard,  no  dia 15 de Fevereiro, em 
        Portalegre. Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:" Tomamos 
        conhecimento".---------------------------------------------------- 
 
        1.12 - CAMARA MUNICIPAL DE GRANDOLA:------------------------------ 
        Presente fax c/ entrada  n.  884,  de  97.01.23, enviando copia da 
        acta da reuniao realizada em Troia  a 17 de Janeiro de 1997, sobre 
        a  Criacao  da  Regiao  de   Turismo  do  Alentejo.  Mereceu,  por 
        unanimidade, o despacho de:"A CMS  concorda com a posicao assumida 
        designadamente com a adesao  ao  Protocolo Geral de Cooperacao das 
        Regioes e Comissoes Municipais  de Turismo do Alentejo".---------- 
 
        1.13 - CAMARA MUNICIPAL DE MOURA:--------------------------------- 
        Presente of. c/ entrada n.  1119,  de 97.01.29, informando que ira 
        realizar-se de 21 a 23 de Fevereiro, em Moura, uma accao designada 
        MOURA AMBIENTE 97, com vista a divulgar os principais projectos de 
        desenvolvimento da  regiao,  nomeadamente  a  Barragem do Alqueva. 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:" Tomamos conhecimento. 
        Inscrever o Vereador Idalino".------------------------------------ 
 
        1.14 - CASA DO ALENTEJO - I Bienal de Artes  do Alentejo:--------- 
        Presente of. c/ entrada  n.  1120,  de 97.01.29, informando de que 
        ira organizar com o  apoio  da  Revista  Alentejana  a I Bienal de 
        Artes  do  Alentejo  que  sera  uma  gigantesca  mostra  de  Artes 
        Plasticas que decorrera  em  cada  uma  das  sedes  de concelho do 
        territorio Alentejano, solicitando ainda a  opiniao da CMS sobre a 
        participacao  nesta  iniciativa.   Mereceu,   por  unanimidade,  o 
        despacho de:"A CMS esta  interessada nesta importante iniciativa e 
        colaborara dentro  do  que  lhe  foi  solicitado.  Sugere-se que a 
        Bienal de Artes do Alentejo esteja em Sines entre 1 e 10 de Junho, 
        simultaneamente com a Mostra Gastronomica do Litoral Alentejano".- 
 
        1.15 - CENTRO CULTURAL EMMERICO NUNES:---------------------------- 
        Presente of. c/ entrada  n.  771,  de 97.01.21, informando sobre a 
        aceitacao da rescisao do  protocolo  sobre  a utilizacao do espaco 
        "Teatro Oficina", e  manifestando disponibilidade para estabelecer 
        um protocolo para utilizacao  do  espaco "Capela da Misericordia". 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:" Tomamos conhecimento. 
        Anexar ao processo".---------------------------------------------- 
 
        1.16 - CENTRO CULTURAL EMMERICO NUNES:---------------------------- 
        Presente of.  c/  entrada  n.  1193,  de  97.01.30,  solicitando a 
        emissao de  parecer  fundamentado  para  reinicio  do  processo de 
        pedido de Declaracao de Instituicao de Utilidade Publica. Mereceu, 
        por unanimidade,  o  despacho  de:"Deferido.  Emitir declaracao em 
                                                                   .../...
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        identicos moldes relevando o grande  interesse cultural que o CCEN 
        tem para o Municipio de Sines".----------------------------------- 
 
        1.17 - CONSELHO DA REGIAO DO ALENTEJO / CCRA:--------------------- 
        Presente of. c/  entrada  n.  885,  de  97.01.23, enviando parecer 
        sobre o Plano de Actividades  da Comissao de Coordenacao da Regiao 
        do Alentejo para 1997, e solicitando que o mesmo seja publicado no 
        Boletim  municipal.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho de:" 
        Tomamos conhecimento".-------------------------------------------- 
 
        1.18 - COMISSAO DE FINALISTAS  DA  ESCOLA  EB 2,3 VASCO DA GAMA DE 
        SINES:------------------------------------------------------------ 
        Presente carta  c/  entrada  n.  958,  de  97.01.24, solicitando a 
        atribuicao  de  um  subsidio  para   a  realizacao  da  viagem  de 
        finalistas. Mereceu, por  unanimidade,  o despacho de:"Aprovado um 
        subsidio de 10.000$00".------------------------------------------- 
 
        1.19 - ESCOLA SECUNDARIA DE SINES - Viagem a Scarborough:--------- 
        Presente  of.  c/  entrada  n.  887,  de  97.01.29,  solicitando a 
        atribuicao de um subsidio para fazer face as despesas com a viagem 
        de um grupo alunos do 11. ano, a Scarborough que incluira um curso 
        de ingles. Mereceu,  por  unanimidade,  o despacho de:"Aprovado um 
        subsidio de 10.000$00".------------------------------------------- 
 
        1.20 - GOVERNO  CIVIL DE SETUBAL:--------------------------------- 
        Presente of. c/  entrada  n.  957,  de  97.01.24, informando que o 
        periodo de licenciamento e  cobranca das licencas de funcionamento 
        previstas no  Regulamento  Policial  do  Distrito  de Setubal, foi 
        alargado ao mes  de  Fevereiro  sem qualquer agravamento. Mereceu, 
        por unanimidade, o despacho  de:"Informe-se os comerciantes locais 
        que as licencas de funcionamento  previstas RPDS deverao ser pagas 
        ate 97.02.28".---------------------------------------------------- 
 
        1.21 - FERNANDO MANUEL CONCEICAO GUERREIRO:----------------------- 
        Presente req.  c/  entrada  n.  2580,  de  96.12.27, solicitando o 
        alargamento do horario de  funcionamento  do Bar "A Lanterna", das 
        21 horas as 04.00 horas,  na  sequencia da publicacao do DL 48/96, 
        de  15  de  Maio.  Presente  tambem  parecer  da  Guarda  Nacional 
        Republicana sobre o assunto.  Mereceu, por unanimidade, o despacho 
        de:" Indeferido  tendo em conta  o  tipo de estabelecimento de que 
        se trata".-------------------------------------------------------- 
        Face a informacao presente da GNR de  que se trata de uma "casa de 
        alterne" a Sra. Vereadora Carmem  entende que deveriam ser tomadas 
        providencias conducentes ao encerramento do estabelecimento.------ 
 
        1.22 - PCP - PARTIDO COMUNISTA PORTUGUES:------------------------- 
        Presente of. c/ entrada  n.  728,  de  97.01.20, enviando copia do 
        projecto de  lei  que  o  Grupo  Parlamentar  do  PCP  entregou na 
        Assembleia da Republica de Elevacao  da  Vila de Sines a Categoria 
        de  Cidade.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"Tomamos 
        conhecimento.  Acusar  a   recepcao.   Fotocopiar   para  os  Srs. 
        Vereadores".------------------------------------------------------ 
                                                                   .../...
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        1.23 - ASSOCIACAO DE ESTUDANTES DA FACULDADE DE MEDICINA DE LISBOA 
        - Projecto Ponte:------------------------------------------------- 
        Presente carta c/  entrada  n.  1133,  de  97.01.29, solicitando a 
        atribuicao de um patrocinio  para  as  varias accoes a realizar na 
        area da saude com os paises de lingua oficial portuguesa. Mereceu, 
        por  unanimidade,  o  despacho  de:"A  CMS  nao  participara nesta 
        iniciativa uma vez que desenvolve projectos de identico teor com o 
        Municipio de Santa Cruz de Cabo Verde".--------------------------- 
 
        1.24 - GRUPO FOLIAO DOS TRABALHADORES DA CAMARA MUNICIPAL DE SINES 
        Presente carta c/  entrada  n.  879,  de  97.01.22, solicitando, a 
        exemplo do ano anterior, concessao de subsidio de 100.000$00, para 
        aquisicao de materiais  para  confeccao  dos  trajes. Mereceu, por 
        unanimidade, o despacho de:"Homologada a decisao do Sr. Presidente 
        de deferir o presente pedido".------------------------------------ 
 
        1.25 - DOLORINDA  LUISA DA CRUZ SABIDO:--------------------------- 
        Presente carta c/  entrada  n.  314,  de  97.01.30, informando que 
        pretende vender a sua habitacao sita na Rua Jose Martins Ferreira, 
        lote 4 - 2. Esq., em  Sines,  ao Sr. Pedro Alexandre Estrelo Gomes 
        de Sousa. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Deferido. O Sr. 
        Pedro Alexandre sera o  proximo superficiario do terreno municipal 
        onde esta instalado o bloco n. 4".-------------------------------- 
        O Sr. Vereador Idalino nao participou na discussao nem na votacao. 
 
        1.26 - REFORMULACAO DE ILUMINACAO  DA  RUA SERPA PINTO E FRANCISCO 
        LUIS LOPES:------------------------------------------------------- 
        Presente  informacao c/ entrada  n.  942,  de 97.01.24, propondo a 
        aquisicao as Construcoes Electricas  Schreder,  SA, de 9 lanternas 
        de  estilo  tipo  Farol,  equipadas  com  acessorios  electricos e 
        consola pelo preco de 516.000$00  + IVA. Mereceu, por unanimidade, 
        o  despacho  de:"Concorda-se.  Adjudicado  a  Schreder  por ajuste 
        directo  considerando   a   qualidade   do  equipamento".--------- 
 
        1.27 - SULCOR - LABORATORIOS FOTOGRAFICOS:------------------------ 
        Presente  carta   c/   entrada   n.15355,   de  96.11.25,  pedindo 
        autorizacao para instalacao de  seis Paineis Publicitarios de rua, 
        com o  objectivo  de  publicitar  o  comercio  e servicos locais.- 
        Presente tambem parecer tecnico da Sra. Arq.. Marina Pires sobre o 
        assunto. Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho de:"Aprovados os 
        paineis 1. 2. 3. e 4. Acrescentar um ponto 5. no cruzamento da Rua 
        da Reforma Agraria com a  Rua  Jose Martins Ferreira. Proceda-se a 
        abertura de concurso para  instalacao destes paineis publicitarios 
        para os locais referidos  sendo  obrigatorio  que  um dos lados de 
        cada painel seja para utilizacao da CMS".------------------------- 
 
        1.28  -  EDITAIS  N.S  52/96  E  53/96  -  LISTAS  CLASSIFICATIVAS 
        PROVISORIAS   DE   DISTRIBUICAO   DE   LOTES   DE   TERRENO   PARA 
        AUTO-CONSTRUCAO EM DIREITO DE SUPERFICIE:------------------------- 
        Presente processo de reclamacoes.  Presente tambem proposta do Sr. 
        Paulo  Correia  sobre  o  assunto.  Mereceu,  por  unanimidade,  o 
        despacho  de:"Concorda-se  com   a   proposta  do  Paulo  Correia. 
        Proceda-se a nova classificacao dos concorrentes".---------------- 
                                                                   .../...
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        1.29  -  PROPOSTA  PARA  A   REALIZACAO  DA  MEIA  MARATONA  PORTO 
        COVO-SINES:------------------------------------------------------- 
        Presente proposta sobre a realizacao da meia maratona Porto Covo - 
        Sines. Mereceu, por unanimidade,  o despacho de:"Aprovada. A prova 
        designar-se-a  1/2  Maratona  Porto  Covo-Sines.  Os  premios mais 
        baixos  serao  no   minimo   de   5.000$00.   O  Vereador  Correia 
        desenvolvera  o  projecto   por   forma   a  ser  concretizado  em 
        Novembro/97".----------------------------------------------------- 
 
        1.30 - QUADRO DE PESSOAL DA CAMARA MUNICIPAL DE SINES - Alteracao: 
        Presente proposta  de  criacao  de  um  lugar  de Tecnico Superior 
        Educacao, de um lugar de Operador de  Sistema de 2. classe e de um 
        lugar de Serralheiro Civil  Operario,  nas carreiras de ingresso e 
        respectiva progressao,  a  fim  de  poder  abrir  concurso para os 
        lugares  respectivos.   Mereceu,   por   unanimidade,  o  despacho 
        de:"Aprovado. Envie-se a Assembleia Municipal para aprovacao".---- 
 
        1.31 - MINISTERIO DA  CULTURA  -  Delegacao Regional da Cultura do 
        Alentejo:--------------------------------------------------------- 
        Presente of. c/ entrada n.  429,  de 97.01.13, enviando o projecto 
        no sentido da CMS  apresentar  as  suas preferencias. Mereceu, por 
        unanimidade, o despacho de:"A CMS  delega  no pelouro da Cultura a 
        decisao sobre a  seleccao  do  projecto  de itenerancia regional". 
 
        1.32 - PGS - PROMOCAO E GESTAO DE AREAS INDUSTRIAIS E SERVICOS, SA 
        - Aprovacao do estudo  previo  da  implantacao do lote da GLS:---- 
        Presente of.  c/  entrada  n.  1028,  de  97.01.27,  enviando para 
        aprovacao  proposta  de  implantacao   do  pavilhao  industrial  e 
        edificio administrativo. Presente parecer  tecnico  da DPU sobre o 
        assunto. Mereceu, por unanimidade,  o despacho de:"Concorda-se com 
        o parecer tecnico. Devera  ser  cumprido  o proprio regulamento do 
        loteamento industrial da PGS".------------------------------------ 
 
        * A Sra. Vereadora Carmem ausentou-se nesta altura dos trabalhos.- 
 
        1.33 - LISTA PROVISORIA PARA ATRIBUICAO DE BOLSAS DE ESTUDO PARA O 
        ANO LECTIVO DE 1996/1997:----------------------------------------- 
        Presente processo de  reclamacoes.  Presente  tambem informacao da 
        Divisao Socio-Cultural sobre o  assunto. Mereceu, por unanimidade, 
        o   despacho   de:"Consideram-se    pertinentes   as   reclamacoes 
        apresentadas pelo que  serao  concedidas  quatro  bolsas de estudo 
        extraordinarias para os reclamantes".----------------------------- 
 
        * Foram interrompidos os  trabalhos  eram 19.00 horas, recomecando 
        os mesmos eram 22.00 horas, sem a presenca do Sr. Vereador Cesar.- 
 
        2 - REPARTICAO FINANCEIRA:---------------------------------------- 
        2.1 - ALTERACAO ORCAMENTAL N. 1/97:------------------------------- 
        Ratificada, por maioria, com  os  votos contra dos Srs. Vereadores 
        Idalino e Guinote, a deliberacao do Sr. Presidente na aprovacao da 
        alteracao orcamental n. 1, que apresenta, quer na reducao, quer no 
        reforco o valor de 77.815.000$00.--------------------------------- 
                                                                   .../...
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        2.2 - DECRETO-LEI N. 124/96, DE 10 DE AGOSTO ("PLANO MATEUS"):---- 
        Presente informacao da Sra.  Dra. Sara  Courelas sobre a adesao da 
        CMS ao disposto no Decreto Lei  n.  124/96, de 10 de Agosto (Plano 
        Mateus). Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho de: "Ratificada a 
        decisao do Sr. Presidente de apresentacao do plano de pagamento da 
        divida ao Fisco e a Seguranca Social de acordo com o DL 124/96". 
 
        2.3 - CONSUMOS DE GASOLEO - MES DE DEZEMBRO/96:------------------- 
        Aprovado, por unanimidade, o mapa de consumos de gasoleo.--------- 
        A Camara Municipal oferece o  gasoleo aos Bombeiros Voluntarios de 
        Sines, e ao  Lar  Prats,  nos  valores  de 528.140$00 e 45.056$00, 
        respectivamente.  Cobrar o gasoleo  ao  Ginasio Clube de Sines, ao 
        Vasco da Gama Atletico Clube e  a Junta de Freguesia de Sines, nos 
        valores   de   49.161$00,   de   194.223$00,   e   de   13.685$00, 
        respectivamente. A Junta  de  Freguesia  de  Porto  Covo cobrar de 
        acordo com o plafond de consumo mensal estabelecido.-------------- 
 
        2.4 - FERNANDO DOMINGOS ROSA:------------------------------------- 
        Presente  req.  c/  entrada  n.  35,  de  97.01.14,  solicitando a 
        verificacao dos contadores de  agua  instalados na Rua Jose Faial, 
        n.  11,  em  Porto  Covo,  em  virtude  de  considerar  consumo de 
        agua elevado. Mereceu, por  unanimidade, o despacho de:"Proceda-se 
        a cobranca pois  nao  foram  detectadas  avarias que justifiquem a 
        pretensao do requerente".----------------------------------------- 
 
        III - EXPEDIENTE DE OBRAS:---------------------------------------- 
 
        1 - EXPEDIENTE DIVERSO:------------------------------------------- 
        1.1 - INFORMACAO A CAMARA  MUNICIPAL  CONFORME PREVISTO NO N. 3 DO 
        ART. 62 DO DL 100/84, DE  29 DE MARCO, SOBRE OS DESPACHOS EXARADOS 
        PELA SRA. VEREADORA CARMEM  NO  USO  DAS COMPETENCIAS DELEGADAS DE 
        ACORDO COM O N. 1 DO CITADO ARTIGO 62: --------------------------- 
        A Camara  Municipal  tomou  conhecimento  dos  mapas anexos a esta 
        minuta de acta, referentes a: ------------------------------------ 
        -  Licencas  de  construcao  emitidas  no  periodo  de  97.01.20 a 
        97.01.31.--------------------------------------------------------- 
 
        1.2 - MINISTERIO DA ADMINISTRACAO  INTERNA - Gabinete de Estudos e 
        de Planeamento de Instalacoes - Ampliacao do Posto da GNR: ------- 
        Presente of. c/ entrada  n.  60,  de 97.01.16, informando ter sido 
        remetido ao CG/GNR, o  oficio  da  CMS  que  anexava o projecto de 
        ampliacao do Posto da GNR  em Sines, para efeitos de financiamento 
        da respectiva obra. ---------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho  de:" Oficiar o Comando Geral 
        da GNR para  que  diligencie  no  sentido  de  conseguir os apoios 
        necessarios a ampliacao  do  Posto  da  GNR,  obra  que esta a ser 
        executada pela Camara Municipal de Sines".------------------------ 
 
        1.3  -  QUINTELA  "PROJECTOS  E  CONSTRUCOES  DE  VALDEMAR  CHAVES 
        QUINTELA: -------------------------------------------------------- 
        Presente carta c/  entrada  n.  127,  de  97.01.28, informando nao 
        aceitar  a  proposta  da   Camara   Municipal   de  Sines  para  a 
                                                                   .../...
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        transferencia de area nao  construida  no  lote  8, Zona B do PGU, 
        para outro local. ------------------------------------------------ 
        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"Tomamos conhecimento. 
        Convocar  a  empresa  Quintela  para  uma  reuniao  com  a  Camara 
        Municipal de Sines no  proximo  dia  19  de Fevereiro/97, as 15.00 
        horas". ---------------------------------------------------------- 
 
        1.4 - RUI MAGALHAES DOS SANTOS: ---------------------------------- 
        Presente  req.  c/  entrada   n.   34,  de  97.01.09,  solicitando 
        autorizacao para  ceder  aos  seus  pais  Rui  Saco  dos  Santos e 
        Benvinda Pereira Magalhaes dos Santos, o lote 111, da ZIL 2.------ 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Deferido".--------------- 
 
        1.5 - SONAQUA  -  SOCIEDADE  DE  AQUACULTURA,  SA - Localizacao da 
        Piscicultura de S. Torpes: --------------------------------------- 
        Presente of. c/ entrada n. 79, de 97.01.27, sobre nova proposta de 
        localizacao da Piscicultura de S. Torpes. ------------------------ 
        O Sr. Presidente propos que  esta  nova proposta seja analisada em 
        conjunto com a Assembleia  Municipal  de  Sines, devendo a decisao 
        ser conjunta. ---------------------------------------------------- 
        Os Srs. Vereadores Correia, Idalino  e Guinote votaram contra, por 
        entenderem que compete a Camara discutir e aprovar estas materias, 
        sem prejuizo da posterior consulta a Assembleia Municipal. ------- 
        O Sr. Vereador Guinote propos que se vote o assunto em causa. ---- 
        A Sra. Vereadora Carmem  e  o  Sr.  Vereador Correia votam contra, 
        pelas mesmas razoes expostas ao longo de todo o processo.--------- 
        Os Srs. Vereadores Guinote e  Idalino votam a favor por entenderem 
        que se trata de um  investimento  importante para o Concelho e sem 
        impactos ambientais negativos antes pelo contrario. Lamentam que a 
        questao nao  fique  desde  ja  resolvida  emboram  salientem que a 
        posicao  do  Presidente  mudou  de  voto  contra  para  abstencao. 
        O Sr. Presidente abstem-se  por  entender  que  o assunto deve ser 
        analisado conjuntamente com a Assembleia Municipal de Sines.------ 
        O processo regressa a sessao de 19 de Fev.97.--------------------- 
 
        1.6 - AP - ESTUDOS E  PROJECTOS DE ARQUITECTURA PAISAGISTA, LDA. - 
        Plano de Urbanizacao de Porto Covo - Infraestruturas: ------------ 
        Presente carta  c/  entrada  n.  57,  de  97.01.16, enviando cinco 
        copias das plantas  das  redes  de  aguas, esgotos, electricidade, 
        telecomunicacoes e gas, referentes ao Plano em epigrafe.---------- 
        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovado.  Envie-se a 
        Comissao de Acompanhamento da CCRA para apreciacao.--------------- 
        A Sra. Vereadora Carmem devera  analisar todo o desenvolvimento do 
        processo para apreciacao e  aprovacao  final  e envio a Assembleia 
        Municipal de Sines".---------------------------------------------- 
 
        1.7 - ALVARO TEIXEIRA RESENDE: ----------------------------------- 
        Presente req.  c/  entrada  n.  1718,  de  96.12.02, anexando peca 
        desenhada (planta de sintese), para  juncao ao pedido de aprovacao 
        do estudo previo do  loteamento  a  levar  a  efeito na Estrada da 
        Costa do Norte, art. 90 - H. ------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho de:"Aprovado o estudo previo 
        do loteamento  apresentado,  com  o  seguinte  condicionamento:- - 
                                                                   .../...
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        Devera cumprir os  indicadores  urbanisticos  em  vigor  a data da 
        aquisicao do lote de terreno (23.07.92) e que sao: --------------- 
        i.c =  1  ;   volumetria  =  4  pisos;  utilizacao  =  habitacao e 
        actividade tercearia. -------------------------------------------- 
        Devera prosseguir com o  projecto  de  acordo  com a legislacao em 
        vigor.  Nao se aplica  a  esta  operacao  de loteamento a Portaria 
        1182, por o terreno se situar em zona urbanizada".---------------- 
 
        1.8 - EDITAL N. 54/96 - DEMOLICAO DE OBRAS CLANDESTINAS EFECTUADAS 
        NO PREDIO DENOMINADO HERDADE DA PARREIRA - PORTO COVO:------------ 
        Na  sequencia  do   Edital   referenciado,   foi  deliberado,  por 
        unanimidade,   notificar   os    proprietarios   das   construcoes 
        clandestinas que deverao proceder a demolicao no prazo de 30 dias. 
        Dar conhecimento ao Parque Natural.------------------------------- 
        Aqueles que nao se identificaram  apos  edital da CMS, proceder de 
        imediato a demolicao".-------------------------------------------- 
 
        1.9  - LOTES DE TERRENO A RETIRAR NA ZIL 2: ---------------------- 
        Aprovada, por unanimidade,  a  proposta  do  Sr. Vereador Cesar de 
        retirar os seguintes lotes de terreno: --------------------------- 
        - Lote 1120 a Albano Nunes Lourenco 
        - Lote 1121 a J.M.F.F. Serralharia Civil 
        - Lote 1051 a Jose Pinheiro Damaso.------------------------------- 
 
        1.10 - LOTES DE TERRENO A REDISTRIBUIR NA ZIL 2: ----------------- 
        Aprovada, por unanimidade,  a  proposta  do  Sr. Vereador Cesar de 
        redistribuir os seguintes lotes de terreno: 
        - Lote 1120 a  J.M.F.F. Serralharia Civil 
        - Lote 1051 a Electromoveis Reis.--------------------------------- 
 
        1.11 - IDALINA MARIA DE OLIVEIRA:--------------------------------- 
        Presente req.  c/  entrada  n.  1657,  de  96.11.18, solicitando a 
        reapreciacao do processo  de  loteamento,  sito  na Rua Marques de 
        Pombal e  Travessa  Mariana  Godinho,  em  Sines.  Presente tambem 
        parecer tecnico da DPU sobre  o assunto. Mereceu, por unanimidade, 
        o despacho de:"A requerente  devera  cumprir a legislacao que rege 
        os loteamentos urbanos (DL 448/91) e as regras estabelecidas pelas 
        normas provisorias do PGU de  Sines que deverao ser transmitidas a 
        requerente.  Recorda-se  a  requerente  que  o  estacionamento  do 
        loteamento sera executado  em  cave  e  nao em superficie conforme 
        previsto no Plano de Pormenor Municipal para a zona".------------- 
 
        2 - CONSTRUCOES, ALTERACOES,   ETC.: ----------------------------- 
        2.1 - ECA - EMPRESA CONSERVEIRA ALENTEJANA, LDA:------------------ 
        Presente req. c/ entrada n.  5, de 97.01.02, solicitando aprovacao 
        do projecto de  construcao  de  uma  fabrica  de conservas na Zona 
        Industrial de Sines. Presente tambem  parecer tecnico da DPU sobre 
        o assunto.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho de:"Deferido. 
        Devera apresentar os  elementos  em  falta  referidos pelo parecer 
        tecnico no prazo de  30  dias.  A  implantacao devera respeitar as 
        regras do PDM. Solicitar parecer  a  DG  Pescas  e a DRARN sobre o 
        assunto".--------------------------------------------------------- 
                                                                   .../...
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        IV - IMPRENSA: Foram vistos  e  analisados os recortes de imprensa 
        de interesse para o Municipio.------------------------------------ 
 
        V  - ENCERRAMENTO:------------------------------------------------ 
        E, nao havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente 
        declarou encerrada a reuniao. Eram 00.30 horas.------------------- 
 
        E eu,_________________________  (Carmem Isabel  Amador Francisco), 
 
        Secretaria  do orgao executivo municipal, a subscrevi. 
 
 
        O PRESIDENTE,                 OS VEREADORES, 
 
        -------------------------     ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 


